

MENDOZA CON SANTIAGO DE CHILE

DÍA 1 MENDOZA

Presentación en el **Aeropuerto de Carrasco** para abordar el vuelo. Llegada a destino, asistencia en el aeropuerto y traslado en servicio privado al hotel asignado.

DÍA 2 MENDOZA

Desayuno.

Visita a la Ciudad de Mendoza.

Esta excursión nos permitirá conocer la ciudad de Mendoza, una de las más bellas del país.

Comenzaremos por la ciudad antigua, sitio donde fuera fundada; pasaremos por la alameda, microcentro, Barrio Cívico, y luego el **Parque General San Martín** con el Cerro de la Gloria, estadio mundialista y anfiteatro Frank Romero.

Day, escenario del acto central de la **Fiesta Nacional de la Vendimia**.



DÍA3 MENDOZA

Desayuno.

Por la autopista número 40 llegamos al corazón productivo de Mendoza: **el Valle de Uco.** Recomendamos disfrutar de la inigualable belleza de la Cordillera de fondo y entender cómo esta región se ha convertido en la zona top para los productores de vino.

Ubicado al pie de la Cordillera de los Andes, este oasis posee características inigualables.

La altura donde se cultivan sus viñedos permite que las uvas maduren lentamente.

La gran amplitud térmica, sumada a la intensa radiación solar y el agua pura proveniente de los deshielos de los **Andes**, rica en minerales adecuados para el excelente desarrollo de los distintos cepajes, se conjugan para proporcionar una calidad sobresaliente a sus vinos.

Visitaremos la bodega seleccionada y recorreremos sus instalaciones mientras el guía lo conduce en el mundo del vino brindando información sobre procesos de elaboración, añejamiento de vinos, variedades características de la región, los cuidados de las vides y sus sistemas de conducción, modos de riego y mucho más.

Haremos una **degustación de sus vinos** y dispondremos de tiempo para recorrer las instalaciones. Al llegar el mediodía nos dirigiremos a un restaurante de la zona para el almuerzo (incluido de 3 pasos sin bebidas). A la tarde regreso al hotel.

Alojamiento.



DÍA 4 MENDOZA

Desayuno.

Por la mañana, salida hacia Villavicencio para recorrer la **Reserva Natural**.

Salida por la ruta No 7 en dirección noroeste pasando por cementeras canteras de piedra caliza. Ruta histórica ya que fue el escenario de una de las columnas del Ejército Libertador Don José de San Martín hacia Chile, muestra de ello es el monumento de Canota.

Continuaremos para llegar a los caracoles de **Villavicencio** pasando antes por el tradicional hotel con sus jardines y paseos. Vista panorámica desde lo alto de los caracoles.

Regreso a Mendoza. Tarde libre.

DÍA 5 MENDOZA- SANTIAGO DE CHILE

Desayuno.

Salida por la mañana para realizar la visita a Alta Montaña y continuar viaje hacia Santiago de Chile.

Saliendo por la Ruta Internacional no 7 pasaremos por parajes de extraordinaria belleza tales como Potrerillos y Uspallata. Llegaremos al centro de ski Los Penitentes y

poco después a Puente del Inca con su fascinante formación geológica y aguastermales (2720 m.s.nm).

Continuaremos para realizar una parada en el "Mirador del Aconcagua" y obtener desde allí una inmejorable vista del cerro, coloso de América (6959 m.s.n.m.).

Continuamos por la ruta hasta Las Cuevas, último poblado argentino en el camino donde se encuentra el túnel del Cristo Redentor de los Andes, que nos permitirá acceder desde Argentina hasta el país vecino.

Nada más entrar en Chile atravesaremos la zigzagueante carretera de Portillo y la autovía que bordea el río Aconcagua hasta llegar a la población de Los Andes. Desde de Los Andes nos dirigiremos hasta Santiago de Chile, donde nos alojaremos. Noche en Santiago de Chile.



DÍA 6 SANTIAGO DE CHILE

Desayuno.

Salida desde el hotel, recorrido hacia el sur de la ciudad para acercarse a una **zona** cordillerana.

El viaje continúa hacia el sector conocido como el **Cajón del Maipo**, zona campesina en la cual se conjugan el paisaje, las montañas y los pequeños cultivos de vides y frutas, luego se llega a las instalaciones de la viña de fama internacional, Concha y Toro.



Visita al **parque de árboles centenarios**, viñedos y las tradicionales bodegas y también a un rincón que guarda uno de los secretos de la viña **El Casillero del Diablo**.

El recorrido se acompaña de una degustación y la copa que han utilizado queda como recuerdo de esta experiencia. Tiempo para comprar vinos en la tienda.

Más tarde se realiza la visita a la ciudad. Es un recorrido por las zonas históricas, comerciales y residenciales de Santiago.



Visita a los patios del **Palacio de Gobierno** "La Moneda", vista de centro histórico con la Plaza de Armas, la Catedral, el Correo Central, La Municipalidad, etc. Luego se transita por la principal avenida de la ciudad "La Alameda", vista del Parque Forestal, al Cerro Santa Lucia y el bohemio barrio Bellavista, zonas residenciales y comerciales modernas, sectores que llegan hasta los pies de la Cordillera de los Andes.

Las Condes y Vitacura se mezclan con sectores de avanzada arquitectura como el Barrio El Golf. Regreso al hotel. Fin de los servicios.

DÍA 7 SANTIAGO DE CHILE

Desayuno.

Excursión a **Valparaiso y Viña del Mar.** Salida desde el hotel hacia la costa del Pacífico, cruzando los fértiles valles de Curacaví y Casablanca.

Recorrido por el camino costero, vista de la ciudad de Valparaíso desde los miradores ubicados en alguno de los 43 cerros que rodean la bahía y sus curiosos elevadores llamados "ascensores".

El centro histórico de esta ciudad-puerto fue declarado Patrimonio de la Humanidad, su arquitectura le confiere una marcada personalidad y realza su atractivo turístico. Vista de sus zonas históricas, comerciales y administrativas, vista del Congreso Nacional. Continuación a la vecina ciudad-balneario de Viña del Mar, famosa por sus jardines, el Reloj de Flores es su símbolo. Vista del Casino de Juegos, Av. Perú y Av. San Martín, sectores residenciales de moderna arquitectura, llegada hasta la Playa de Reñaca.

Almuerzo por cuenta de los pasajeros. A media tarde regreso desde Viña del Mar a **Santiago.**

Llegada al hotel.

DÍA 8 SANTIAGO DE CHILE

Desayuno. En horario a determinar, traslado al **aeropuerto.**



QUÉ INCLUYE

- » Boleto aéreo Montevideo-Mendoza-Santiago-Montevideo con equipaje de mano
- » 4 noches de alojamiento en Mendoza hotel Amerian Mendoza con desayuno.
- » 3 noche de alojamiento en Santiago de chile hotel Olá Santiago Providencia con desayuno.
- » Bus privado durante todo el recorrido.
- » Almuerzo de 3 pasos Bodega en Mendoza.
- » Visitas mencionadas en Itinerario.
- » Tasas de estancia.
- » Seguro de asistencia en viaje (no incluye suplemento por edad).

NO INCLUYE

- » Excursiones opcionales
- » Maleteros, propinas, bebidas durante las comidas, comidas no mencionadas en programa.
- » Propinas de guía y conductor
- » Todo lo que no está mencionado en el precio incluye.



HOTELES

MENDOZA

√ Hotel Amerian Mendoza.

SANTIAGO DE CHILE

 ✓ Hotel Olá Santiago Providencia.



PRECIO

USD 1990

MENDOZA CON SANTIAGO DE CHILE PRECIO EN BASE DOBLE: USD 1990

PRECIO EN BASE SINGLE: A consultar



Copyright © 2025 Siur | salidasgrupales.com

Todos los derechos reservados.